



# Wali Kota Singkawang Serahkan Sertifikat Lahan Bandara Singkawang

**SINGKAWANG (IM)** - Pemerintah Kota Singkawang, Kamis (24/2) lalu menyerahkan sertifikat tanah lahan Bandara Singkawang kepada Kementerian Perhubungan melalui Kepala Kantor Unit Penyelenggaraan Bandar Udara Tebelian.

Penyerahan sertifikat tanah dengan luas sekitar 151 Ha tersebut dilakukan di ruang kerja Wali Kota Singkawang.

Dengan serahkannya sertifikat tanah, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap pembangunan Landasan Pacu Bandara Singkawang bisa segera dimulai.

La menargetkan pengerjaan ini selesai sepenuhnya pada tahun 2022.

"Pada hari ini, kami telah menyerahkan sertifikat tanah kepada Kementerian Perhubungan Republik Indonesia melalui Kepala Kantor Unit Penyelenggaraan Bandar Udara Tebelian. Harapan kami, Landasan Pacu bisa segera dibangun dan proses lainnya juga bisa berlanjut hingga bisa dioperasikan. Pengerjaan ini kita targetkan selesai sepenuhnya pada tahun 2022. Semoga bisa berjalan dengan lancar tanpa adanya perubahan atau ken-



Pemkot Singkawang menyerahkan sertifikat lahan Bandara Singkawang kepada Kemenhub melalui Kantor Unit Penyelenggaraan Bandara Tebelian.

dala tertentu," ujar Wali Kota Tjhai Chui Mie.

Kepala Kantor Unit Penyelenggaraan Bandar Udara Tebelian Patah Atabri mengatakan pembangunan Bandara Singkawang ini telah masuk ke dalam RPJMN (Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional) Pemerintah Pusat.

Dia mengatakan penerimaan sertifikat tanah kini menjadi kewajiban dan tanggungjawab Kementerian Perhubungan Republik Indonesia.

Patah berharap pengerjaan Bandara Singkawang dapat

berjalan lancar tanpa kendala. Sehingga Bandara Singkawang bisa mulai dioperasikan minimal pada tahun 2024 mendatang.

"Pesan Presiden Joko Widodo, Bandara Singkawang ini sudah bisa beroperasi minimal pada tahun 2024. Kita upayakan minimal bisa beroperasi dengan landasan pacu sepanjang 1.800 meter. Dengan ini, artinya Kementerian Perhubungan punya tanggung jawab untuk membangun Bandara Singkawang. Kita doakan pembangunan ini berjalan dengan lancar tanpa kendala," ujarnya. • idn/din

## Kepala Kesbangpol Bandung dan Pimpinan KNPI Kunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung



Herman Widjaja menyerahkan buku tentang YDSP kepada Ketua KNPI Bandung Evan Kadafi



Kepala Kesbangpol Bandung H. Bambang Sukardi menyerahkan buku tentang Kesbangpol kepada Herman Widjaja.



Herman Widjaja menyerahkan buku tentang YDSP kepada Kepala Kesbangpol Bandung H. Bambang Sukardi.

**BANDUNG (IM)** - Kepala Kesbangpol (Kesatuan Bangsa dan Politik) Bandung Drs. H. Bambang Sukardi, beserta staf dan Ketua KNPI (Komite Nasional Pemuda Indonesia) Bandung Edwin Khadafi beserta rombongan Jumat (25/2) lalu mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung, di lantai dua Sekretariat YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung.

Ketika rombongan tamu tiba, mereka disambut hangat oleh Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja serta pengurus YDSP Bandung sekaligus Ketua PSMTI Jawa Barat

Suwanda Holy, Rao Shu Sheng, Yu Yi Qi, Xue Shun Long dan tokoh lainnya.

Tuan rumah dan tamu semuanya mengenakan masker dan melalui bilik disinfeksi sebelum masuk dan berbin-cang di ruang tamu lantai 2.

Suasana pertemuan berlangsung harmonis dan indah.

Ternyata Kepala Kesbangpol Bandung H. Bambang Sukardi, pernah mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung beberapa tahun yang lalu. Sekarang saat menjabat sebagai Kepala Kesbangpol Bandung, dirinya tergerak untuk kembali mengunjungi museum tersebut.

Apalagi dalam dua tahun terakhir ini, dirinya kerap menyaksikan berbagai kegiatan bakso yang diselenggarakan Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung, termasuk kegiatan donor darah dan vaksinasi. Serta terus menerus melakukan berbagai upaya dan memberikan bantuan kepada Pemerintah Kota Bandung, TNI Polri serta warga masyarakat.

Sehingga hal tersebut mengingatkannya pada Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung YDSP Bandung.

Museum yang telah mencatat berbagai kontribusi dan prestasi dari warga Tionghoa

untuk tanah air Indonesia. Oleh karena itu dia memimpin belasan berbagai kegiatan divisi di bawahnya untuk mengunjungi museum tersebut. Agar semua pihak memahami kontribusi warga Tionghoa di berbagai bidang bagi ibu pertiwi Indonesia.

Pada saat yang sama, Evan Kadafi yang baru saja diangkat menjadi Ketua KNPI Bandung datang berkunjung ke Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung.

Dia sering mendengar mendengar Wali Kota Bandung H. Oded Mohamad Danial, SAP berbicara tentang berbagai kegiatan sosial dan amal

Tim MTP Bandung. Fakta telah membuktikan dedikasi dan bantuan tanpa pamrih dan tulus dari tim MTP Bandung kepada pemerintah dan warga kota Bandung pada saat pandemi Covid-19 berlangsung.

Almarhum Wali Kota H. Oded Mohamad Danial sangat menghargai tim Tionghoa dan merekomendasikan KNPI untuk mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa Bandung. Untuk mengenal dan bekerja sama dengan MTP Bandung.

Setelah mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa, dia telah memahami mengenai partisipasi dan dedikasi

warga Tionghoa Indonesia di berbagai bidang untuk negara Indonesia.

Bukan hanya pengetahuan yang diperoleh, namun juga rasa haru. langsung meminta dan mengundang Ketua Herman Widjaja sebagai penasehat KNPI Bandung. Di harapkan kelak dapat terjalin kerjasama yang baik kedepannya.

Ketua Herman Widjaja mengatakan banyak pejabat atau warga non etnis Tionghoa yang tidak terlalu mengetahui tentang tindakan dan sumbangsih kelompok etnis Tionghoa di negaranya sendiri. Karena itu, banyak yang

bersikap acuh tak acuh atau bahkan memiliki persepsi negatif terhadap etnis Tionghoa. Sehingga dengan satu kalimat saja bisa menyebabkan agitasi, menimbulkan banyak masalah.

Sehingga membuat masyarakat menjadi resah.

Di harapkan kelak lebih banyak orang datang mengunjungi museum ini.

Sehingga dapat memiliki lebih banyak pengetahuan serta saling memahami satu dengan yang lain.

Yang seharusnya menurangi sedikit kesalahpahaman. Lebih memahami dan menerima. • idn/din



Herman Widjaja memberikan penjelasan mengenai foto-foto yang ada di Museum Sejarah Etnis Tionghoa.



Yu Yi Qi memberikan penjelasan mengenai foto-foto yang ada di Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

## PSMTI Riau dan Polresta Pekanbaru Gelar Vaksinasi Covid-19



Suasana vaksinasi yang diselenggarakan PSMTI Riau bersama Polresta Pekanbaru.

**IAU (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Riau bersama Polresta Pekanbaru Sabtu (26/2) lalu menyelenggarakan vaksinasi Covid-19 di Mal Pekanbaru (MP) Riau.

Pelaksanaan vaksinasi tersebut ditinjau langsung Kapolresta Pekanbaru Kombes Pol Pria Budi dan Ketua PSMTI Riau Stephen Sanjaya.

"Kita menyelenggarakan vaksinasi untuk anak-anak usia 6 hingga 11 tahun, Lansia, vaksinasi 1 dan 2 serta booster. Vaksinasi merupakan salah satu upaya me-

mutus mata rantai penyebaran Covid-19," kata Kombes Pol Pria Budi.

Dia menambahkan saat ini ada 2 hal yang perlu diperhatikan. Pertama melaksanakan vaksinasi dan kedua tetap menerapkan protokol kesehatan dengan ketat. Keduanya sangatlah penting.

"Ada 1.100 orang yang akan divaksin di Mal Pekanbaru. Terdiri dari anak-anak. Ini sangat luar biasa," jelas Kombes Pol Pria Budi.

Pada kesempatan tersebut, Kapolresta Kombes Pol Pria Budi mengatakan untuk

vaksin di Kota Pekanbaru sudah mencapai 111 persen.

Vaksin 2 mencapai 91 persen. Namun masih agak rendah di vaksin Lansia, yaitu baru 64 persen dari jumlah lansia yang ada di Pekanbaru. Sementara untuk anak berada di angka 51 persen.

"Grafik untuk vaksin anak ini bagus. Karena kita baru memulai vaksin anak tanggal 7 Januari 2022 lalu. Jadi memang baru sekitar 2 bulan. Mudah-mudahan bulan depan kita bisa mencapai 75 hingga 80 persen," ujar Kombes Pol Pria Budi.

Kombes Pol Pria Budi juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada PSMTI Riau dan juga Mal Pekanbaru yang sudah memfasilitasi kegiatan ini.

Kombes Pol Pria Budi mengingatkan kepada masyarakat untuk tetap melaksanakan prokes dengan ketat. Karena memutus mata rantai Covid-19 merupakan tanggung jawab bersama.

Sementara itu, Ketua PSMTI Riau Stephen Sanjaya berharap pandemi Covid-19 bisa segera berlalu dan masyarakat bisa beraktivitas seperti biasa. • idn/din

## Vaksinasi Berhadiah Cokelat dari PSMTI Sulsel



Suasana vaksinasi yang diselenggarakan PSMTI Sulsel,

**SULSEL (IM)** - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sulawesi Selatan turut membantu upaya pemerintah melakukan percepatan vaksinasi.

Hal tersebut dilakukan mengadakan vaksinasi di Phinisi Point (PiPo) beberapa waktu lalu.

Yang menarik dalam

vaksinasi yang dilaksanakan PSMTI Sulsel ini, yaitu pemberian hadiah coklat.

Ketua PSMTI Sulawesi Selatan Emmy Jita mengemukakan PSMTI Sulsel juga ikut membantu percepatan pemulihan ekonomi di Sulsel.

"Coklat diberikan sewaktu vaksin. Karena masih dalam suasana Valentine, kita berbagi kasih dan berdo-

agar semua yang melakukan vaksinasi diberi kesehatan prima dan panjang umur," kata Emmy.

"Jika sudah banyak yang booster maka masyarakat bisa beraktivitas kembali. Hidup berdampingan dengan covid, sekaligus mempercepat pemulihan ekonomi Sulsel di masa pandemi ini," tandasnya. • idn/din

## Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Serahkan Salinan Surat Kepercayaan ke Kemenlu

JAKARTA (IM) - Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Republik Rakyat Tiongkok untuk Indonesia yang baru Lu Kang Jumat (25/2) lalu menyerahkan salinan surat kepercayaannya kepada Direktur Jenderal Protokol dan Konsuler Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia Drs. Andy Rachmianto, M.Phil.

Dubes Lu Kang menyatakan bahwa dirinya merasa sangat terhormat dapat menjabat sebagai Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia pada momen bersejarah yang penting.

Dan menyatakan terima kasih kepada pemerintah Indonesia yang telah memberikan kemudahan serta sambutan yang hangat dan ramah kepada dirinya.

Dubes Lu Kang mengapresiasi hubungan Tiongkok-Indonesia. Dan mengatakan dibawah arahan strategis



Dirjen Protokol dan Konsuler Kemenlu RI Andy Rachmianto, dan Dubes Lu Kang.

Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo, hubungan Tiongkok-Indonesia terus berkembang dengan sehat dan mencapai tingkat terbaik dalam sejarah.

Pihak Tiongkok bersedia untuk terus bekerja sama dengan pihak Indonesia untuk bersama-sama melaksanakan konsensus penting yang dicapai oleh kedua kepala

negara. Sekaligus mempromosikan kerja sama pragmatis di berbagai bidang, merealisasikan kerjasama yang saling menguntungkan,

mensejahterakan rakyat kedua negara serta bersama-sama berkontribusi pada stabilitas dan kemakmuran kawasan regional dan dunia internasional.

Sedangkan Direktur Jenderal Protokol dan Konsuler Drs. Andy Rachmianto, M.Phil atas nama pemerintah Indonesia dan Kementerian Luar Negeri RI menyambut hangat kedatangan Dubes Lu Kang.

Selain itu juga mengapresiasi tren positif perkembangan hubungan Indonesia-Tiongkok dalam beberapa tahun terakhir. Dia meyakini Dubes Lu Kang setelah menjabat kelak akan sekuat tenaga mendorong hubungan bilateral ke tingkat yang baru.

Pihak Indonesia akan memberikan kemudahan dan bantuan kepada Dubes Lu Kang untuk menjalankan tugasnya di Indonesia. • idn/din

### Gelar Vaksinasi dan Donor Darah Massal

#### 20 Maret PSMTI Selenggarakan Munas ke-7 di Makassar

MAKASSAR (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) akan menyelenggarakan Munas (Musyawarah Nasional) ke-7 di Makassar pada 20-22 Maret mendatang.

Ketua Panitia Munas PSMTI Wilianto Tanta, Senin (28/2) lalu mengatakan acara ini akan dihadiri seluruh pengurus PSMTI Provinsi dan Kabupaten se-Indonesia.

"Namun peserta dibatasi karena protokol kesehatan Covid-19. Sehingga yang hadir, hanya sekitar 600 orang peserta dari luar Sulsel dan 400 orang dari Sulsel. Selebihnya virtual," jelas Wilianto.

Wilianto Tanta berharap Munas ini dapat memberikan dampak positif bagi ekonomi

Sulsel. Khususnya untuk sektor pariwisata dan UMKM di Makassar.

Apalagi peserta akan ditawarkan untuk tur menikmati destinasi unggulan di Sulsel. Seperti ke Bira (Bulukumba), Toraja, Selayar, Rammangramang (Maros) dan destinasi menarik lainnya.

Bayangkan kalau 1 orang bisa belanja Rp5 juta. Itu sudah berapa? Mereka makan, beli oleh-oleh.

Gubernur dan wali kota pasti senang, kata mantan ketua PSMTI Sulsel tersebut.

Yang menarik, Munas ini direncanakan akan dibuka Presiden RI Joko Widodo.

Sejumlah Menteri juga



Sejumlah pengurus PSMTI beraudiensi dengan Bupati Gowa Adnan Purichta Ichsan, membahas vaksinasi dan donor darah massal yang akan dilaksanakan Minggu (20/3) di Gowa.

diundang, seperti Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian, Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Agraria dan Tata Ruang, Sofyan A Djalil.

"Menteri ini diundang untuk memberikan arahan sekaligus menjadi pembicara dalam diskusi yang digelar di sela-sela Munas," ungkap

Wilianto Tanta. Tak itu saja, panitia juga mengundang Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, Kepala Staf TNI Angkatan

Darat Jenderal TNI Duding Abdurachman dan Jaksa Agung Sanitiar Burhanuddin.

"Seluruh undangan sudah diserahkan. Semoga bisa hadir semua," katanya.

Dia menambahkan sebagai rangkaian Munas akan dilaksanakan vaksinasi massal sebanyak 5.000 orang.

Kemudian donor darah dengan menargetkan 2.000 orang yang akan dilaksanakan Minggu (20/3) mendatang di Kabupaten Gowa.

"Sebagai daya tarik peserta akan diberikan doorprize dengan berbagai macam hadiah menarik yang disiapkan panitia dan Pemda Gowa. Seperti kulkas, sepeda motor, hingga rumah. Totalnya ratusan juta," katanya lagi.

Ditunjuk sebagai Ketua Panitia Munas, Wilianto Tanta mengatakan hal tersebut merupakan sebuah kebanggaan tersendiri.

Pasalnya, PSMTI merupakan organisasi besar Tionghoa yang memiliki banyak kontribusi kepada negara.

Dia menambahkan yang lebih membanggakan karena Munas ini untuk pertama kalinya dilaksanakan di Sulsel.

Di mana sebelumnya selalu digelar di Jakarta, Pulau Jawa, dan kota lainnya.

"Di lain sisi, kepercayaan ini tidak mudah saya jalankan. Butuh kerja keras dan kekompakan antar pihak yang terlibat dalam Munas," kata pengusaha Sulsel itu. • idn/din

## Tewat Berduka Cita Atas Berpulangannya



**SUGIANTO WIDJAJA**  
Dalam usia 82 Tahun

(Papah Tercinta dari Bustanil Widjaja/Rudy)

Almarhum disemayamkan di Rumah Duka Grand Heaven,  
Jl. Pluit Raya No. 191, Jakarta. Ruang 807.

Upacara doa pada Kamis, 3 Maret 2022, Pukul 17.00 WIB,  
dan akan dikremasi pada Jumat, 4 Maret 2022, Pukul 15.00 WIB.

**TED SIOENG**

**JESSICA ELNITIARTA**

**LUSIJANAH**